

EL FARO

Año VII. - Número 1.674

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 7 Marzo de 1940



Entre risas y bromas los jóvenes alemanes en los campamentos, forjan los hombres del mañana robustos y fuertes

EN LONDRES EXPLOTA UNA BOMBA

Produciendo algunos daños

(Por teléfono)

Londres, 6. — A primeras horas de la mañana ha hecho explosión una bomba en Londres, frente a un Hotel céntrico.

Se cree que la bomba ha sido colocada por afiliados al I. R. A.

No ha habido heridos pero el hotel sufrió una fuerte sacudida y rotura de cristales.

La bomba había sido colocada en un pequeño jardín situado delante del edificio. — STEFANI.



Un campamento de juventudes hiflerianas

SUBMARINO ALEMAN HUNDIDO URUGUAY

(Por teléfono).

Tánger, 6. — Un despacho de Gibraltar informa que el comandante de un navío de guerra inglés declaró haber hundido a un submarino alemán frente a las costas de Cádiz.

Esta información ha causado asombro en los círculos marítimos, porque jamás se señaló la presencia de un submarino alemán en esta región. — STEFANI.

concede un crédito de cien mil pesos a Finlandia

(Por teléfono)

Montevideo, 6. — Respecto al crédito de cien mil pesos concedido a Finlandia recientemente, el Presidente de la República ha hecho unas declaraciones, en las que dijo:

—Al votar esta suma, sin duda in-significante para las necesidades del heroico pueblo finlandés, el Uruguay ha querido demostrar, que las simples declaraciones de principios no bastan.

También ha querido patentizar que está dispuesta a colaborar en la medida de sus posibilidades a la ayuda que impone imperiosamente la solidaridad humana ante la emocionante y valiente resistencia de Finlandia. — STEFANI.

En todos los frentes atacan los rusos furiosamente, pero son rechazados con GRANDES PERDIDAS

La aviación soviética bombardea ciudades abiertas causando víctimas. - Los fineses les derriban diez aparatos. - El coronel La Roque marcha a Finlandia

(Por teléfono)

COMUNICADO FINLANDES

Helsinki, 6. — Comunicado finlandés:

“Tierra. — En la parte occidental del istmo de Carelia han sido rechazados todos los ataques soviéticos a través de la bahía de Viborg a pesar de haber sido apoyados por una fuerte acción de la artillería, la aviación y los tanques.

Entre Viborg y el Vuodsi, el enemigo intentó atacar por varios puntos. Todos los ataques fueron rechazados por nuestras tropas.

Los rusos abandonaron muchos muertos delante de nuestras posiciones y perdieron una docena de carros de asalto.

En la parte oriental del istmo solo hubo actividad de la artillería lo mismo que al Nordeste del lago Ladoga. En el sector de Koljovi fueron rechazados varios ataques enemigos.

En la región de Kuhmo continúan los combates.

Todos los intentos soviéticos han sido rechazados por nuestras tropas

y el enemigo se ha visto obligado a retirarse con gran número de bajas.

En los demás sectores sin novedad de importancia.

Aire.—Nuestras fuerzas aéreas efectuaron con pleno éxito vuelos de reconocimiento y bombardeo para impedir las operaciones de las tropas enemigas.

La aviación soviética bombardeó Lathi y otras poblaciones. A consecuencia de estos bombardeos resultaron unos cuarenta muertos y muchos heridos.

Durante la jornada fueron derribados diez aparatos soviéticos, cuya pérdida está confirmada.”—STEFANI.

EL CORONEL LA ROQUE, SALE CON DIRECCION A HELSINKI

París, 6. — El Jefe del Partido Social Francés, coronel La Roque, ha marchado a Finlandia.

Según “Le Petit Journal” ya ha llegado a Helsinki.

Sin embargo, el coronel La Roque no tiene intención de combatir en las

filas del Ejército finlandés. Se trata de manifestar su simpatía por la causa finlandesa y realizar una encuesta sobre la agresión soviética y sobre sus métodos de guerra. — STEFANI.

(MAS INFORMACION EN LA PAGINA 5ª.) :: :: :: :: ::



Las cocineras de los campamentos ponen en su misión, todo el afán de sus almas generosas para satisfacer el apetito de sus simpáticos comensales

Ayuntamiento de Ceuta

EDICTO

DON FERNANDO LOPEZ-CANTI SAN CHEZ, ALCALDE-PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD:

HACE SABER: Que aprobados por esta Comisión Gestora de mi Presidencia, en su sesión del día de ayer, los padrones para el cobro de arbitrios sobre SOLARES, ESCAPARATES Y VITRINAS, BALCONES, TOLDOS Y MARQUESINAS, LUCERNARIOS Y BAJANTES Y CANALES, quedan expuestos al público por término de quince días en esta Secretaría Municipal, para que puedan ser examinados por quienes los deseen, durante las horas hábiles de oficinas y presentadas cuantas reclamaciones se estimen oportunas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 7 de marzo de 1940.

Fernando López Cantí.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital a la compra de los artículos cuyo detalle y pliego de condiciones se halla de manifiesto en la Administración del mismo, se pone en conocimiento del Comercio de esta Ciudad, que hasta el día DOCE del próximo mes de MARZO, puede presentar sus ofertas, en sobre cerrado, en la Administración citada todos los días laborales, desde las diez a las trece horas.

Ceuta, 29 de febrero de 1940.

El Administrador, (ilegible).

V.º B.º El Jefe Administrativo, F. Matilla.

Jefatura Provincial de Sanidad

Al objeto de cumplimentar orden recibida del Excmo. Sr. Director General de Sanidad, se interesa la presentación en este Centro de aquellos Sres. Médicos que hayan desempeñado plazas en propiedad de Inspector Municipal de Sanidad.

Ceuta, 8 de marzo de 1940.

EL JEFE DE SANIDAD, JOSE BOSQUE.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Anales literarios

UN SONETO INEDITO DE NERVAL

—OO—

Por Emilio CARRERE

Gerardo de Nerval es un hombre desconocido de nuestro público. Fue un gran poeta francés que, hace muchos años, una noche lúgubre de enero se fué de la vida ahorcándose del hierro de un tragaluz, en el horrible y sucia calleja de la Vieille Lanterne, en un rincón del París de los apaches.

Yo tengo para este raro poeta un devoto cariño. En una vieja revista he hallado un soneto epitafio que él escribió, acaso, aquella noche lamentable. Estaba inédito en nuestro idioma. Y como aditamento voy a transcribir algunas anécdotas, reseñas y singularidades para ayudar al lector a perfilar la silueta de este transfuga infortunado.

Perteneció a la generación literaria de Gautier, de Balzac, de Baudelaire de Murger y de Hónssaye, época de la bohemia dorada, pintoresca y espiritual. Los amplios bolsillos de su levita negra eran una biblioteca ambulante. Libros de versos, de filosofía, de estética e innumerables cuadernos de apuntes. Nerval amaba lo raro en la vida y en los libros; fué un profundo orientalista además de un exquisito poeta y se inició en todos los ritos esotéricos. Tradujo el FAUSTO y Goethe le escribió estas palabras: "Nunca me he sentido mejor que cuando os he leído".

En 1836 publicó su "Bohemia Galante". Hizo con Gautier la crítica teatral en "La Presse" y publicó interesantes trabajos; pero era un hombre tímido y solitario que desdeñaba la popularidad y las firmaba con pseudónimos distintos. Tenía la inocente vanidad de que se le creyese un perezoso, y en realidad trabajaba intensamente, sin darle importancia, en un rincón de cualquier cafetín solitario... en medio de sus lecturas profundas y eruditas.

Dedicó la mayor parte de sus horas a crearse una vida fantástica y única interior, que para él tenía una absoluta realidad, como aquel Mr. Jevreuse, de Daudet. Cualquiera detalle que veía al paso, hería vivamente su imaginación; el resto de la novela se elaboraba rápidamente en su laboratorio espiritual. Se enamoró de una belleza misteriosa a la que no dijo nunca nada de su cariño, pero un día que la casualidad, la providencia de los poetas le envió un montón de oro, se fué a casa de un mueblista y compró un amplio lecho Renacimiento con bellas esculturas entre las que se veía la salamandra de Francisco I. Pero no se había ocupado de tomar un cuarto y

la magnífica cama fué a parar a casa de Gautier... donde inútilmente aguardó a que reposase en ella el cuerpo de la bella desconocida.

Tenía la fiebre de la lectura. Leía acostado doce horas de un tirón, y había hallado un modo extravagante de alumbrado; ponía en equilibrio sobre su cabeza una gran palmatoria de cobre, que iluminaba perfectamente las páginas; pero a veces se dormía y la palmatoria rodaba por la cama con grave peligro de incendio.

Acaso bebió un poco o se entregó al opio; lo cierto es que sus extravagancias se hicieron muy frecuentes. Hubo que llamar al médico, cosa que indignó mucho a Nerval, que no comprendía la ignorancia de la ciencia. Total, porque un día se paseó por el Palais Royal llevando tras sí una langosta viva sujeta a un largo cordón de seda azul. "¿Acaso — decía — una langosta es más ridícula que un gato, que una gacela, que un perro o que cualquier otro animal de que pueda hacer se uno seguir? A mí me gustan las langostas, porque son pacíficas, serias, saben los secretos del mar, no ladran ni asustan a las gentes, como los perros, que tan antipáticos le eran a Goethe, el cual, sin embargo, no estaba loco.

Tenía la preocupación del mundo invisible y de los mitos cosmogónicos y cultivó los círculos misteriosos de Swendenborg y del clérigo Terrasson. En un viaje que hizo por Oriente compró una esclava de "piel dorada y de cabellos rubios y el pecho pintado de soles". Iba a documentarse para escribir un poema de la reina de Saba y de Salomón y se dirigió al Líbano. Fué huésped de los jefes drusos y maronitas "semejantes a los burgraves del siglo VIII".

Bien pronto olvidó los motivos literarios de su viaje y quiso penetrar la doctrina secreta de los drusos. Un día, jinete en un caballo blanco, fué a visitar al cheib Saiv Eschezary para pedirle la mano de su hija la "ata-ké" Siti Salema. Esta virgen drusa aceptó a Gerardo de Nerval, le dió un tulipán y plantó un arbolillo que debía crecer con sus amores. Pero el poeta, un día que iba a ver a su pro-

metida, divisó un escarabajo, y tomándolo por mal augurio, renunció a su pintoresco enlace que le hubiere convertido en un adepto druso.

Fué un espíritu sediento de lo maravilloso, que buceó en todas las regiones del conocimiento. Una vez en el salón de Victor Hugo charlaba con la misma ligereza de Alah, de Jehová y de Buda, y alguien le interrumpió al ver "que mezclaba irreverentemente los paraísos y los infiernos de diferentes religiones".

—Pero, Gerardo, ¿usted no tiene ninguna religión?

Nerval contestó con insinceridad de erudito:

—¿Que yo no tengo una religión? Lo menos tengo diez y siete. (Notas de Teófilo Gautier.)

Con todas estas noticias, conociendo su labor poética, sus inquietudes filosóficas y su fértil imaginación, que contrastaba con su vida de escritor menesteroso, este soneto tiene un gran interés de emoción:

Soneto epitafio

A ratos vivió alegre igual que un
/gorrión
este poeta loco, amador e indolente,
y otras veces sombrío cual Clitandro
/doliente.
Cierta día una mano llamó a su ha-
/bitación.
¡Era la Muerte. Entonces él suspiro
/ró:—Señora,
dejadme vivir las rimas de mi último
/soneto;—
después cerró los ojos—acaso un poco
/inquieto
ante el heñado enigma—para aguar-
/dar su hora...
Dicen que fué holgazán, errátil e
/ilusorio,
que dejaba secar la tinta en su escri-
/torio.
Lo quiso saber todo y al fin nada ha
/sabido.
Y una noche de invierno, cansado
/de la vida,
dejó escapar el alma de la carne po-
/drada
y se fué preguntando: — ¿Para qué
/habré venido?

Dijeron que se había ahorcado en un punto de locura. Pero este soneto-testamento expresa mejor un profundo dolor de filósofo, y con ese malestar irremediable de las almas verdaderamente sensitivas e idealistas.

ANUNCIE EN

EL FARO

ANUNCIOS BREVES

HASTA 8 PALABRAS, 0'50 PTAS. POR CADA PALABRA MAS, 0'10. EL IMPUESTO DEL TIMBRE A CARGO DEL ANUNCIANTE.

LA AGENCIA CHERINO, proporciona rápidamente, certificaciones de Penales, Ultimas Voluntades, Libre Sanción y conducta. Permisos del Ayuntamiento, altas y bajas en Hacienda, instancias, carnets de cho-fers, licencias de caza, cobros de créditos, reclamaciones, asuntos de los Juzgados y Fiscalía de la Vivienda, documentaciones para destinos públicos y trámites en oficinas del Estado, gestiona y obtiene esta Agencia.

Para los traspasos de negocios y ventas de fincas, consulte siempre a la Agencia Cherino.

Oficina provisional: Coriat número, 8.

ASPIRANTES Guardia Civil. Documentación completa Agencia Cherino.

VENDERA usted bien sus muebles llamando al teléfono 819.

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

COMPRO muebles usados. Pago más que nadie. Falange Española 77. (Frente al Hospital).

SE VENDE un piano muy barato. Cervantes, 15.

VENDO nevera, estantería libros, objetos varios. Juan I Portugal, 23.

VENDO OPEL cinco plazas descapotable, buen estado. Garage Continental.

SE ALQUILA una habitación con pensión o sin ella. Galea 12, segundo izquierda.

SE HACEN flores finas, para encargos. Santander, 9.

HABITACION amueblada para caballero solo en Santander 9, principal.

SE RUEGA a quien encuentre carnet a nombre de Diego Mariscal Barranco, lo entregue Parque Intendencia.

JANDILLA

AMONTILLADO MACHARNUDO

Pedro Domecq

y Compañía

JEREZ

SOLEMNE FUNERAL EN SUFRAGIO DEL ALMA DE D. ANTONIO MARTIN DE LA ESCALERA

A las diez horas de la mañana de hoy, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, solemne funeral en sufragio del alma de don Antonio Martín de la Escalera, Auditor de Brigada, muerto por Dios y por España en Cartagena.

El acto promete verse muy concurrido, pues el finado era conocido y estimado por todo el pueblo de Ceuta, que en él tuvo su más decidido valedor.

Gobierno Civil

En el día de ayer fueron recibidos por S. E. las siguientes visitas:

Señor Merino; gestor municipal señor Ros; Inspector de Primera Enseñanza señor Morales; Secretario de la Junta del Sello Pro-Ceuta señor Moreja; señor Sánchez Mula; señor Murcia; señor Luque; señor Carreño García.

Nuestro agradecimiento

Hemos recibido una atenta carta del Dr. Amor Bayaj, agregado de Prensa de la Real Embajada Italiana en Madrid, notificándonos el traslado a la Real Legación de Italia en Belgrado, y en la que nos envía un cordial saludo en el momento de dejar España, formulando sus mejores votos para nuestro periódico.

Agradecemos su delicadeza, siéndonos grato el corresponder a ella, deseándole a nuestra vez los mayores éxitos, en el elevado cargo a que ha sido destinado por el Gobierno del país amigo.

DEPORTES

Hoy jueves tendrá lugar en el Campo Municipal de Deportes un interesante partido de baloncesto entre los equipos femeninos del S. E. U. y O. J. integrados por simpáticas señoritas de esta localidad.

El partido dará comienzo a las 11,30 de la mañana y dado la afición que en Ceuta existe por este simpático deporte, no dudamos que el campo se verá concurridísimo.

Traspaso

Antonio Domínguez Muñoz, pone en conocimiento de los acreedores del establecimiento denominado "Café El Estrecho" situado en Sagasta, 5, propiedad de Luis Ramos (conocido por Rafael), que ha comprado en traspaso el mencionado establecimiento, no respondiendo de ninguna clase de deuda, puesto que lo ha adquirido libre de todo gasto.

BACHILLERES

Clases de Pedagogía, Religión, Música y Economía doméstica.

Profesorado competente.
Darán comienzo las clases el 11 de Marzo. Razón: Conrado Alvarez, 9.—2.º, derecha

ACEITE PARA MÁQUINAS DE COSER EN FRASQUITOS

Perfumería Vicente Martínez

Puente de la Almina, 6

Ceuta

En el día de ayer la policía de Ceuta realiza un brillantísimo servicio

A las 22 horas del día 5 del actual, compareció en la Comisaría de Vigilancia el guardia de Seguridad de la plantilla de Ceuta don José Luis Jiménez, haciendo entrega de una maleta de madera, en cuya tapa tenía pegada una etiqueta con el nombre de un Jefe del Ejército, y en su lado anterior ostentaba el escudo de una de las armas que guarnecen la plaza.

En el interior de la maleta habían sido quemados papeles y otros objetos que existían en su interior.

El expresado guardia manifestó que dicha maleta había sido encontrada en el Recinto Sur, frente al número 37, habiéndola prendido fuego dos individuos que vestían uniforme, que se dieron a la fuga cuando aquel se aproximaba.

Como las expresadas circunstancias hacían sospechar fundadamente que se trataba de un robo, el Jefe de Policía don Felipe Martín designó a los agentes don Francisco Durán Méndez, don Angel Matres García y don Esteban Merino Gómez, para que procedieran a practicar las pesquisas necesarias hasta descubrir los culpables, así como a la detención de los mismos.

PISTA SEGURA

Inmediatamente fueron iniciadas las gestiones necesarias para el esclarecimiento del hecho, averiguándose que en la Cuesta del Hacho vive una hermana de la persona propietaria de la maleta, la que al ser visitada manifestó que precisamente aquel mismo día se había hecho cargo una agencia de transportes de varios bultos conteniendo bultos propiedad de su hermano, y que entre ellos figuraba precisamente la maleta hallada en el Recinto Sur, la que entre otras cosas contenía varios paquetes de tabaco, una pistola, varias joyas, alguna vajilla y otras varias cosas.

SE PERSIGUE A LOS CULPABLES

Con los detalles recibidos, y sabiendo que se trataba de maleantes que llevaban uniforme y cuál era éste, los agentes encargados del servicio fueron a la dependencia a que se podía suponer que pertenecía, para solicitar se les prestase colaboración en su labor de búsqueda de los ladrones. Por parte de todos se encontraron las mayores facilidades, siendo ayudados inmediatamente por don Luis Gómez y don Julio Reyero así como también por don Manuel Bouza.

COMIENZA A ESCLARECERSE EL HECHO

Sin detenerse un minuto los agentes a que anteriormente nos referimos, practicaron numerosos registros en fonda y otros establecimientos de la plaza y barriadas, donde la personalidad de los malhechores fué tomando consistencia, logrando por fin en la barria Alta detener a dos individuos cuyas señas coincidían con las de los sujetos que el guardia de Seguridad había visto huir al aproximarse al lugar en que quemaban la maleta.

Uno de los detenidos, es conocido por el nombre de "Pepe".

Trasladados el "Pepe" y su acompañante a la Comisaría, fueron sometidos a los oportunos interrogatorios, terminando por confesarse autores del robo de referencia, y diciendo llamar se, el primero, José Pérez Gómez, conocido también por Manuel Martín Rebollo y el segundo José González Pendón.

COMO COMETIERON EL DELITO

De las declaraciones prestadas se deduce, que ambos individuos estaban incurso en delitos de desertión, por lo que en la tarde del lunes fueron al muelle de la Puntilla con el propósito de conseguir que una traña les llevara a España, pero como no lo consiguie-

ran, por negarse a ello los patrones de las mismas, decidieron apoderarse de la caja de referencia, que, entre otras mercancías, se hallaba en el muelle, para ser embarcadas. La llevaron a un autobús, trasladándose a la población, en donde desde el día anterior tenían tomada una habitación en hotel céntrico, con nombres y características falsas, que no había podido ser notado eran apócrifas por no haberse les exigido documentos de identidad.

LA MALETA ES FORZADA

Una vez en la habitación, con toda tranquilidad, fué forzada la maleta apoderándose de cuantos objetos de valor contenía, y utilizando un taxis la trasladaron al Recinto Sur, prendiéndola fuego cuando aun conservaba en el interior, gran número de papeles y fotografías.

COMIENZA LA VENTA DEL PRODUCTO DE SU ROBO

Regresaron inmediatamente al Hotel, procediendo sin demora a la venta de los artículos sustraídos, vendiendo al dueño del hotel, siete vasos de cristal, una taza de china, un plato, un cucharón de plata, cuatro servilletas, tres toallas de felpa, siete pañuelos blancos, dos pares de medias usadas, una tartera de barro, dos servilletas ros con su estuche y una bombilla. El precio de la adquisición fué muy bajo.

A un mozo musulmán del Hotel, le vendieron un reloj de mesa en 17 pesetas y trece paquetes de tabaco, y a una camarera le regalaron un traje de señora usado.

A una sirvienta llamada Rafaela, la vendieron un anillo de oro (ajustador) en 40 pesetas; a una vecina del Callejón del Peligro conocida por el nombre de Lolí, (musulmana), la entregaron dos bolsos de señora, de piel, nueve pares de calcetines usados, una plancha eléctrica y una cartera militar de cuero. (Estos géneros le fueron abandonados sin percibir nada por ellos.

A una vecina del Patio del Castillo conocida por la Barreña, le regalaron una medalla de la Purísima, de nacar.

También vendieron un reductor de radio en 5 pesetas así como una máquina de cortar el pelo y una navaja de afeitar, en diez pesetas.

Todos los efectos anteriormente reseñados, fueron recuperados.

Igualmente se ocupó al detenido José González Pendón, un pañuelo de seda blanca, conteniendo; unos lentos con la montura de oro; trece monedas de 0'50 doradas; un alfiler de corbata con siete perlas pequeñas y brillantes de tamaño pequeño, al parecer de platino; un anillo de pasta negra; un lazo de primera comunión con flecos dorados; una tijera de bordar; un pijama de seda a listas y un par de calcetines negros de hilo. Al José Pérez Gómez, le fué ocupada una servilleta blanca, un par de calcetines negros de hilo, 18 pesetas en metálico y un escapulario de tela.

Como los agentes tenían conocimiento de que en la maleta existía también una pistola, fueron practica das gestiones por los mismos, y después de muchas averiguaciones fué encontrada en la madrugada de ayer en la Playa del Sarchal, donde había sido arrojada por los ladrones.

MERECIDA FELICITACION

Una vez finalizado el servicio, por el Jefe de Policía don Felipe Martín y otras autoridades, fueron muy felicitados los agentes señores Durán Méndez, Matres García y Merino Gómez, que como recordarán nuestros lectores, también intervinieron con gran éxito en un hecho análogo, que fué descubierto por ellos hace unos me-



ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 6 de marzo de 1940

Art. 1.º—Invitados por la Jefatura del S. E. U. a los actos organizados por la misma para el próximo día siete; con motivo de la festividad de su Patrón Santo Tomás de Aquino ordeno a todos los camaradas exentos de trabajo, asistan con toda puntualidad a todos ellos.

Art. 2.º—Para la Tarde de Enseñanza del sábado día 10, se concentrarán en el cuartel de Flechas "JOSE ANTONIO", a las dos de la tarde, todos los afiliados a estas O. J. que no trabajen en talleres, comercio, oficinas, etcétera, provistos de sus correspondientes meriendas, con objeto de verificar una marcha al Campamento del monte de Ingenieros. Los Pelayos quedan exceptuados de la obligación de asistir a la misma.

Art. 3.º—La marcha al Campamento se verificará por grupos con intervalos de media hora. El grupo de Flechas saldrá del cuartel a las dos y media de la tarde, al mando de su Instructor camarada Lladó de Torres, auxiliado por el de igual empleo, camarada Alonso. El de Cadetes, lo hará a las tres al mando del instructor camarada López-Cornide, auxiliado por el de igual empleo, camarada Durán.

Art. 4.º—Los camaradas del sector del campo se concentrarán a igual hora en el Cuartel de Hadú, emprendiendo la marcha directamente al Campamento, al mando del Instructor camarada Alvarez-Culebra.

Art. 5.º—El Jefe de Instructores, camarada Menacho, se desplazará con la antelación necesaria para recibir los grupos en el Campamento y una vez llegados todos al mismo, procederá a izar Bandera y preparar la corona que al final de la tarde se depositará en la Cruz de los Caídos.

Art. 6.º—Todas las Jerarquías y mandos de estas O. J. franco de servicio concurrirán a esta Delegación a las tres y media de la tarde, para acompañarme a esta marcha y poder recibir con los honores reglamentarios al camarada Jefe Local del Movimiento, que ha ofrecido su asistencia al Campamento.

Art. 7.º—La misa del domingo, día once, será a la hora de costumbre, a cuyo efecto se concentrarán todos los afiliados a estas O. J. sin excepción alguna en el cuartel "José Antonio" a las diez y media de la mañana, para asistir por grupos y en correcta formación, a la Santa Iglesia Catedral.

Art. 8.º—Los Instructores Jefes de Grupos me pasarán a la mayor brevedad, relación nominal de los camaradas que hubiesen faltado a cualquiera de los actos mencionados, para la aplicación de sanciones a aquellos que se hiciesen acreedores a ellas.

Consigna: "Para servir a España tu cuerpo ha de ser fuerte y tu alma sana".

El Delegado Local de O. J.

ANUNCIE EN

EL FARO

Registro civil

En el día de ayer se hicieron las siguientes inscripciones:

Nacimientos, 3.
Casamientos, 1.
Defunciones, 1.

¡EMPRESARIOS!

Recuerda que hasta el día 12 del corriente mes de marzo puedes abonar tu cuota mensual en el Régimen Nacional de Subsidios Familiares; pasado el cual, incurrirás en mora.

ses, y del que dimos extensa información.

Por nuestra parte, nos es grato felicitarse así mismo a estos celosos funcionarios del orden, que con tanto entusiasmo actúan en su difícil profesión, por la que es indudable siente verdadera vocación.

JUNTA DE OBRAS DEL PUERTO

SESION EN LA TARDE DE ANTE-AYER

En la tarde del martes, celebró sesión plenaria extraordinaria la Junta de Obras del Puerto, presidiendo el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno, y asistiendo los señores Baeza (D. José) y González (D. Remigio), en representación de la Cámara de Comercio; el Interventor de Aduanas señor Balerio la; el gestor municipal señor Cazalla, en nombre del señor Alcalde; el señor Insausti; el Inspector de Sanidad señor Bosque y el Ingeniero Director señor Gaytán de Ayala; actuó de Secretario el de la Junta, señor Charlo.

Se aprobaron asuntos de bastante interés para el puerto de Ceuta, así como las nuevas tarifas que regirán en lo sucesivo.

Llega a Ceuta el señor Sanchez Blanco

En el día de ayer estuvo en esta ciudad el Ilmo. señor Delegado Regional y Asesor del Trabajo de la Alta Comisaría, don Luis M. Sánchez Blanco, quien estuvo en la Inspección Provincial del Trabajo, donde despachó numerosos asuntos con el señor Inspector.

Antes de regresar a Tetuán, estuvo en el Ayuntamiento, donde cumplimentó al Ilmo. señor Alcalde, don Fernando López Canti.

Tintas y cremas para el calzado

De los mejores fabricantes.

Perfumería **Vicente Martínez**

Puente de la Almina, 6.

ANUNCIE EN
EL FARO

Fiestas en honor del Patrón de los Estudiantes Santo Tomás de Aquino

Las fiestas que han de celebrarse en honor del Patrón de los Estudiantes, ya son conocidas de nuestros lectores pues ayer dimos amplia referencia de ellas.

Además de las reseñadas mañana se darán dos emisiones de Radio por la Emisora local, una a las 13,45 y otra a las 21 horas.

El programa de dichas emisiones, es el siguiente:

A las 13,45. — Habla la juventud española en sesión extraordinaria con motivo de la festividad del Santo Patrón.

El Reverendo Padre don José Rodríguez Martín, que disertará sobre la vida de Santo Tomás.

Santo Tomás, leído por Francisco Morejón.

Franco, ídem id. id.

José Antonio, leído por Julio Palacios.

Guerra leído por José Miguel Maroto.

Entrefilet por Molla, Palacio y Morejón.

Lo dijo José Antonio, por Ana María García Linares.

José Antonio y el S. E. U. por Juan Ros.

Canto a Madrid, por Francisco Barriga.

Madrid, de Corte a Checa, por Julio Palacios.

Crónica, por Milud Ben Ali.

Marchas militares.

El amigo enemigo, por Julio Palacios.

Vida municipal

La sesión de ayer

Se celebró anoche a la hora anunciada la sesión municipal, asistiendo el Alcalde Presidente don Fernando López Canti y los gestores, señores Aguilar, Ros, Almela, Orozco, Caballero, Calatayud (M), Cazalla Morales, Hernández, Rallo, Ben Amar y Alvarez.

Como secretario actuó el de la Corporación señor Meca, sentándose también en la mesa el Interventor, señor Barrie y el oficial, señor Matres.

Fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior.

ASUNTOS DE TRAMITE ORDINARIO COMISION PRIMERA.

Se accede a las peticiones formuladas sobre rectificación de cédulas por los señores don Manuel Román, don Antonio Ruiz y doña Dolores Torres. A solicitud de doña Angeles Gómez se le da de baja en el padrón de bebidas.

Sobre la petición que formula la Hermandad del Santo Entierro, recabando subvención para las próximas fiestas de Semana Santa, se accede a ello concediéndosele mil, se accede a ellas.

Se dan por fallidos los recibos procedentes de la extinguida Junta del Poro Obrero.

Se reconocen tres créditos de 1939 que se reincorporan al actual ejercicio.

COMISION SEGUNDA.

Se aprueban las solicitudes de don Luis Martínez Barrie, don Ecolástico Bollar y don Manuel Pedrosa, sobre construcción de viviendas en distintos lugares del campo exterior.

SECRETARIA.

Sobre el expediente que se instruye por la expropiación de la casa número 15 de la calle Camoens, se le remite a la interesada hoja de valoración de menor cuantía para su aprobación o reparo, ya que la misma pide que se le abone la suma de 260.000 pesetas.

Sobre el expediente de adquisición

de material con destino a las Secciones de Quintas, se le adjudica el concurso a la imprenta Buscató.

Se acuerda exponer al público los padrones para el cobro de arbitrios sobre solares, escaparates y vitrinas, balcones y toldos y marquesinas, lucernarios y bajantes y canales, en las tablas del Ayuntamiento.

No se solicitaron peticiones gracias.

OFICIOS

La Junta de Obras del Puerto, remite un proyecto sobre las tarifas que regirán en lo sucesivo, y, que son informadas favorablemente, por la Alcaldía.

Se acuerda devolver a los señores Molina hermanos la suma de 40.000 pesetas, o sea parte de la fianza que tenían puesta, para que puedan indemnizar al propietario de la casa número 19 de la calle José Antonio, la mitad del valor de dicha finca, por haber llegado a un acuerdo con éste y a fin de comenzar la edificación de un nuevo edificio en plazo muy breve.

PAGOS E INGRESOS.

Importan los primeros 13.253,45 siendo los segundos 374.097,78 pesetas.

RUEGOS Y PREGUNTAS.

El señor Aguilar pide a la Corporación que acuerde dirigir un escrito al Director General de Sanidad soli-

citando que, como gracia especial, se conceda en propiedad, al médico de la Beneficencia don Claudio Romero, el cargo en propiedad de médico de asistencia pública domiciliaria, en vista de que solo le faltan dos o tres meses para contar los cinco años que exige la superioridad y en vista de sus relevantes servicios durante la campaña.

Igualmente ruega a la Presidencia se activen las gestiones para la instalación de las cámaras frigoríficas, en el Mercado de Abastos.

El señor Caballero, como miembro de la Comisión constituida en el Centro de Hijos de Ceuta para fijar el homenaje que en breve se rendirá a la memoria de don Antonio Martín de la Escalera, pide al Ayuntamiento proceda a la reparación del camino que conduce desde San Amaro hasta el lugar de emplazamiento de un pequeño monumento, que se va a erigir en aquellos alrededores.

El señor Calatayud, pide a la Comisión de Aguas, que active la tramitación del expediente relativo al pago del concierto por riego de plazas, calles y jardines, quedando el señor Alcalde en pasar su ruego a la referida Comisión.

También solicita de la Corporación que hasta tanto se cubre de un modo definitivo la plantilla de mozos del Mercado, el personal de Bomberos proceda al baldeo del mismo por la tarde los miércoles y sábados, quedando la Alcaldía en ordenarlo, conforme se interesa por dicho gestor.

El señor Cazalla Morales trata sobre la fecha de celebración del Concurso de empleados municipales y también sobre la situación en que se encuentra el expediente de la viuda del señor Juliá.

Y no habiendo más asuntos, de qué tratar, se levanta la sesión, siendo las 7,35.

Charla en Radio Ceuta dedicada al Baleares y a su valiente tripulación

Con motivo de cumplirse ayer, el segundo aniversario del trágico hundimiento del crucero "Baleares" el elocuente orador don Bartolomé Caballero Cordón, leyó ante el micrófono de la Emisora local, una inspiradísima alocución, en la que glosaba en tonos patrióticos la gloriosa gesta de dicha unidad naval, que puesta al servicio de la España Nacional ya fué perseguida por la furia roja en los propios astilleros en que se construía, que con tal motivo fueron visitados diferentes veces por la aviación marxista.

Con palabras cálidas y vibrantes si que relatando el primer viaje hecho por el "Baleares" desde Ferrol del Caudillo a Cádiz para ser artillado, y, después, puesto al mando de unos marinos de recio temple español, su primer encuentro en aguas mediterráneas con el crucero rojo "Libertad" que tuvo que declararse en vergonzoza huida no obstante superarle en artillería e ir acompañado de otras unidades marxistas.

Y por último, con voz velada por la emoción, destaca la gesta heroica de su trágico hundimiento en lucha llena de episodios de inenarrable valor y con un alarde de disciplina y fe en los destinos de la España Nacional demostrado por toda su tripulación que culminó al acercarse dos destructores ingleses cuya nacionalidad ignoraban los naufragos a causa

de la oscuridad y a los que creyendo enemigos recibieron entonando con gran entusiasmo el himno "Cara al Sol" y dando con la mayor entereza los gritos del Movimiento.

¡Gloria a los Caballeros del Mar!
¡Honor a los héroes!

El Sr. Caballero cuya natural modestia es de todos bien conocida, es, sin embargo, un valor positivo, una de esas raras, pero magníficas flores del anonimato, que sorprenden por su espontaneidad, por la razón de manifestarse en erial, fuera de todo medio, fuera de todo cultivo.

Y esta es la mejor aureola de este trabajador, tan incansable como modesto, ejemplo vivo de superación crecienta y perseverante, que por su honradez y competencia fué designado gestor municipal por las Autoridades superiores y propuesto por sus Jefes para una distinción honorífica.

Entierro

A las diez horas del día de ayer se verificó el triste acto de conducir a su última morada el cadáver del que en vida fuera comandante de Infantería retirado, don Hilario Vicente Castro, emparentado con familia respetabilísima de esta localidad. En el Puente del Cristo se organizó el cortejo fúnebre, que continuó hasta el Puente de la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, donde se rezó un responso.

Acompañaron el cadáver numerosos amigos de la familia del finado y fueron muchos los que continuaron hasta el Cementerio de Santa Catalina, para asistir a su sepelio.

Reiteramos a sus deudos la expresión de nuestro sentimiento a la vez que le deseamos la resignación necesaria para sobrellevar tan irreparable pérdida.

TRASLADO

Agencia Partida

comunica a su distinguida clientela que a partir del 1.º de Marzo traslada sus Oficinas a la calle 18 de Julio número 10 (Junta Empresa de Aguas - Altos Comedor A. Social).

ANUNCIE EN

EL FARO

NOTICIAS DE España

Dos locutores franceses condenados a muerte

SOLEMNES FUNERALES EN SUFRAGIO DEL ALMA DE LOS TRIPULANTES DEL BALEARES

Cádiz, 6. — En sufragio de los mártires del "Balears" se ha celebrado esta mañana solemnes funerales en diversos templos parroquiales de Cádiz y San Fernando.

En el oratorio de la residencia oficial del Almirante Jefe del Departamento, se dijo una misa, oficiada por el Capellán castrense, Padre Sabaté, que pronunció palabras de elogio para los marinos españoles.

El Almirante pronunció los nombres de los heroicos Jefes, que fueron contestados con los Presentes de ritual.

En la capilla del Arsenal de la Carraca se celebró otro funeral, con asistencia de todos los Jefes y Oficiales de aquella guarnición.

Madrid, 6. — En el Ministerio de Marina se ha celebrado esta mañana una misa en memoria de los caídos en el crucero "Balears".

Asistieron a la misa el Ministro de Marina y todo el personal del Ministerio.

CON GRAN CONCURRENCIA SE CELEBRA EL ACTO DE INAUGURAR EL PUENTE DE ECHEVARRI

Bilbao, 6. — A las 12'30 de la mañana se celebró el acto de inauguración del puente de Echevarri. El anterior fué volado por los rojos separatistas, para impedir el avance de las tropas nacionales.

Las obras han sido costeadas por la Diputación Provincial de Vizcaya y en su construcción han colaborado técnicos civiles e ingenieros militares.

El puente consta de cinco tramos, sobre el río Nervión, de ocho metros de ancho por sesenta y siete de largo.

El coste total fué de 180.300 pesetas.

La construcción de este puente tiene gran importancia, pues es la única comunicación que el pueblo tiene por carretera y que lo une a la general de Bilbao a Madrid.

FUNERALES EN SUFRAGIO DE LA MEMORIA DE LOS CAIDOS EN EL "BALEARES"

Vigo, 6. — Por los centenares de falangistas gallegos que murieron heroicamente hace dos años en la gesta del "Balears", se han celebrado funerales en todos los templos.

EN LA ASOCIACION DE LA PRENSA, SE CELEBRA LA EXPOSICION DE BIBLIOTECAS INFANTILES

Madrid, 6. — La Asociación de la Prensa ha cedido con toda generosidad sus espléndidos salones para la Exposición de Bibliotecas Infantiles organizada por las Organizaciones Juveniles.

SE PRORROGAN LOS PRIVILEGIOS PARA LOS MILITARES DE TIERRA, MAR Y AIRE SOBRE ABSTINENCIA Y AYUNO

Madrid, 6. — La Santa Sede, dando una prueba más de su paternal predilección por el Ejército español, a instancias de su Delegado pontificio Castrense, se ha dignado prorrogar al igual que en los años de la guerra, para 1940, los privilegios que sobre abstinencia y ayuno venían disfrutando los militares de tierra, mar y aire y sus familiares, antes de la República, en virtud de los breves pontificios que regulan las prerrogativas de la jurisdicción castrense.

Alemania desmiente rumores falsos.-Inglaterra considera tener derecho a censurar la correspondencia que atraviese su territorio. - La agencia D. N. B. pregunta donde se hallan ocho navios ingleses

COMUNICADO ALEMAN

Berlín, 6. — Comunicado del Alto Mando alemán:

"Al Este del Mosela una de nuestras patrullas se ha infiltrado en una posición ocupada por los ingleses, y ha capturado a dieciséis prisioneros, e infligieron graves pérdidas al adversario.

En el resto del frente sin acontecimientos importantes que señalar. — STEFANI.

COMUNICADO FRANCES

París, 6. — Comunicado de guerra del Alto Mando francés:

"Actividad local al final de la jornada de ayer. Durante la noche actividad de las patrullas." — STEFANI.

2.º COMUNICADO FRANCES

París, 6. — Comunicado de guerra de esta noche:

"Sin novedades que señalar." — STEFANI.

DOS LOCUTORES FRANCESES CONDENADOS A MUERTE

París, 6. — Se anuncia que el Tribunal militar ha condenado a muerte en rebeldía a Ferdonnet y Obrelot, locutores franceses de emisoras alemanas considerados como traidores a su Patria. — STEFANI.

nas considerados como traidores a su Patria. — STEFANI.

ALEMANIA DECLARA SER FALSOS LOS INFUNDIOS PROPALADOS SOBRE LA FORMA DE ACTUAR SU AVIACION

Berlín, 6. — En relación a las acusaciones de gran número de periódicos neutrales contra la aviación alemana, se declara oficialmente que los aviones alemanes al volar sobre el Mar del Norte no pueden saber si un navío convoyado por navios enemigos ha pedido una protección de éste género o se le conduce por la fuerza a uno de los puertos de control.

Los aviones no pueden saber más que los navios van conducidos. La responsabilidad de que un navío neutral conducido a un puerto de control, pueda ser considerado como convoyado y por lo tanto tratado conforme a las leyes internacionales, recae exclusivamente sobre la parte adversaria, que obliga al vapor a dirigirse contra su voluntad hacia un puerto enemigo.

Todos los aviadores alemanes que operan en el Mar del Norte han recibido orden de abstenerse de atacar a los navios bajo escolta enemiga o que no adopten acciones hostiles.

Es falso que la aviación del Reich ametrallara a las tripulaciones neutrales. Esto ocurre solo cuando los navios no responden a la orden de detenerse.

Es falso también, que se ametralla a tripulantes neutrales o enemigos en canoas de salvamento. Semejante acción es contraria al principio de honor que inspira a las fuerzas del Reich. — STEFANI.

OPINION INGLESA SOBRE EL DERECHO A EXAMINAR LA CORRESPONDENCIA EN TRANSITO SOBRE SU TERRITORIO

Londres, 6. — Respondiendo a una pregunta sobre el reconocimiento de las sacas de la correspondencia americana efectuado en las islas Bermudas, el Subsecretario de Relaciones Exteriores declaró que las leyes internacionales autorizan a los beligerantes a examinar el correo en tránsito sobre su territorio. — STEFANI.

LA D. N. B. ANTE UNA AFIRMACION BRITANICA PREGUNTA DONDE SE HALLAN OCHO NAVIOS QUE LOS MARINOS ALEMANES ASEGURAN HABER HUNDIDO

Berlín, 6. — La D. N. B. en réplica a la afirmación inglesa según la cual en el curso de la semana pasada, Gran Bretaña perdió solamente dos navios mercantes, pregunta dónde se encuentran los otros ocho navios que los marinos alemanes afirman haber hundido durante la semana pasada. — STEFANI.

EL GOBIERNO DANES TRATARÁ CON BERLIN Y LONDRES, PARA LOGRAR LAS MAYORES SEGURIDADES PARA LA NAVEGACION POR EL MAR DEL NORTE

Copenhague, 6. — Después de la reunión de Copenhague entre los representantes de los Estados escandinavos, se anuncia que el Gobierno danés está dispuesto a tratar con Berlín y Londres, para que se impongan las mayores seguridades posibles para la navegación de sus barcos por el Mar del Norte.

Posiblemente se entablará otras negociaciones semejantes por los Gobiernos de Suecia y Noruega.

Las negociaciones comerciales anglo-danesas continúan en Londres y se prevé para primeros de abril un nuevo acuerdo.

Se sabe que se está tratando también de la cuestión de trasladar los puertos de control fuera de la zona de guerra.

Estadísticas oficiales resaltan que las importaciones agrícolas danesas a Inglaterra se efectuaron regularmente en el curso del mes pasado y se observa que un navío danés, de los que transportaban productos agrícolas ha sido víctima de minas submarinas, mientras que veinte navios daneses que transportaban un cargamento muy distinto, fueron hundidos en el curso del mismo período. — STEFANI.

SUECIA, NORUEGA Y DINAMARCA RECLAMARAN A LOS BELIGERANTES MEDIDAS QUE GARANTICEN SU COMERCIO MARITIMO

Estocolmo, 6. — Se sabe que inmediatamente se hará una gestión común entre los Gobiernos de Suecia, Noruega y Dinamarca cerca de los países beligerantes, con el fin de obtener medidas que garanticen el comercio marítimo de los países escandinavos. — STEFANI.

La guerra ruso-finlandesa

LOS RUSOS DETENIDOS ANTE VIBORG TRATAN DE SITUARSE EN EL NORTE DEL GOLFO DE FINLANDIA

Frontera sueco-finlandesa, 6. (Ur gente). — Los rusos detenidos ante Viborg, intentan un vasto movimiento, en el que tratan, pasando sobre el hielo, de situarse en la ribera norte del Golfo de Finlandia.

Un batallón que logró llegar en frente de las islas Sekarhari, ha sido rodeado por los finlandeses.

Otro importante grupo que partió de las islas Lavasari, ha avanzado sobre el hielo en dirección de Kotka, habiendo tenido que cubrir cincuenta kilómetros sobre el hielo, bajo el fuego de la aviación.

BARCO DESTRUIDO POR UN INCENDIO

Estocolmo, 6. — Según anuncia la prensa de la noche, un barco sueco, a bordo del cual se hallaba instalada una oficina de reclutamiento de voluntarios para Finlandia ha quedado completamente destruido a consecuencia de un incendio.



Las simpáticas chiquillas, cuidan de su aseo personal. El ejercicio y los aires saludables despiertan el apetito de las veraneantes.

»CREMA CALBER»

Cura las irritaciones producidas por el frío y suaviza la piel. Ideal para el hombre después del afeitado. Cajita, 0'75

Perfumería Vicente Martínez

Ordenanzas de Trabajo para las Industrias de la Construcción en la Zona de Protectorado de España en Marruecos

TITULO 7.º

Desplazamientos

Artículo 15. — Cuando el operario tenga que acudir a un tajo fuera del lugar de su residencia habitual percibirá un aumento de 2 pesetas sobre su jornal, efectuándose por cuenta del empresario el transporte del personal.

TITULO 8.º

Admisiones y despidos.

Artículo 16. — La regulación de las admisiones y despidos queda encomendada a la C. N. S. Toda admisión de personal se considerará provisional durante el período de prueba que no podrá ser superior a un mes para los operarios calificados, y de una semana para peones ordinarios y pinches o aprendices, percibiendo el salario correspondiente al trabajo realizado.

TITULO 9.º

Seguridad en el trabajo y prevención de accidentes

Artículo 17. — El empresario tomará medidas técnicas de seguridad en el trabajo, para prevención de accidentes, ajustándose a lo dispuesto en la materia. Igualmente cumplirá las prescripciones de orden sanitario para la higiene en el trabajo.

TITULO 10

Vigilancia e interpretación de estas Ordenanzas

Artículo 18. — Las presentes ordenanzas entrarán en vigor el 1.º de marzo de 1940 por un período de dos años, prorrogables tácitamente por igual tiempo, caso de no ser modificadas oficialmente.

Artículo 19. — En todas las obras a las que afecta este ordenamiento, se colocará en sitio visible un ejemplar a disposición de quien desee con sueltarlo.

Artículo 20. — Caso de surgir dudas sobre la interpretación de estas ordenanzas, o casos no previstos, serán resueltos por la Asesoría de trabajo de esta Alta Comisaría.

Artículo 21. — Sin perjuicio de lo dispuesto en estas ordenanzas, y teniendo en cuenta que sus condiciones mínimas admiten otras más favorables, serán respetadas todas las retribuciones más beneficiosas que disfruten actualmente los trabajadores, en lo que a salarios se refiere.

Tetuán, 19 de febrero de 1940. — **CARLOS ASENSIO.**

Betuan

Banquete en la Alta Comisaría en honor del Excelentísimo Sr. General Saez de Buruaga

A las dos y media de la tarde ha sido obsequiado en la Residencia con un banquete el General Buruaga, actual Gobernador militar de Madrid que como saben nuestros lectores está en nuestra ciudad desde hace unos días.

Asistieron S. E. el Alto Comisario General Asensio y señora. Excmo. señor General Buruaga y señora. Excelentísima señora Condesa de Romree de Vilcheret, Embajadora de Bélgica. Excmo. señor General Sánchez González y señora. Excmo. señora Condesa de Ballén. Excmo. señor Secretario General de la Alta Comisaría don Tomás García Figueras. Excmo. señor General Habilitado Inspector de Sanidad Militar Meléndez. Señor Ríos Capapé y señora. Señor de Lozas. Señor Mizzian. Señor Albreu. Señor Coll y señora. Señor Aragonés. Señor Cuartero y señora. Señor Viveros. Señor Peñuelas. Señor Moltó. Señor Asencio y señora. Señor Castro Garnica y señora. Señor Campo Seneca. Ayudante General Bautista Sánchez, señor López Bravo y señora. Señor Vinuesa y señora. Director del Hospital Militar, señor Revilla y señora. Ayudante General Buruaga, señor Zamalloa. Seño

ra viuda de Garriga. Ayudante de Su Excelencia el Alto Comisario, señor Cadenas y señora. Señora de Sáenz de Buruaga (don José María). Ayudante de S. E. el Alto Comisario, señor Garriga.

La comida transcurrió agradabilísimamente prolongándose la sobremesa durante bastante rato.

Reunión del Consejo Provincial de Falange

Bajo la presidencia de S. E. el Alto Comisario, Jefe Provincial del Movimiento y con la asistencia del Secretario Provincial y todos los Delegados Provinciales de Servicios se reunió en la tarde de anteayer el Consejo Provincial de la Falange de Marruecos y plazas de Soberanía, estudiándose diversos asuntos de la Organización.

La reunión comenzó a las 17, terminándose a las 22.



SEXTO ANIVERSARIO

Don Angel López Prado

Falleció en Tetuán el día 8 de Marzo de 1934 a los 31 años de edad.

D. E. P.

Sus afligidos padres, don José López Matamoros y doña María Prado Rodríguez; hermanos, hermanos políticos, tíos, sobrinos, y primos, RUEGAN a sus amistades una oración por su alma.

Las misas de 730, 8 y 9, que se celebren en la Iglesia de Nuestra Señora de Las Victorias, el día 8 del actual, serán aplicadas por su eterno descanso.

Tetuán, Marzo de 1940.

Fallecimiento

En Arlarón (Burgos) ha fallecido la respetable señora doña Silveria Delgado del Olmo, madre del funcionario del Hospital militar de esta plaza don Gorgonio Díez Delgado. Le enviamos nuestro sentido pésame.

Comité Económico Central

ANUNCIO DE CONCURSO

Al objeto de asegurar las mercancías que se adquieran por el Comité Económico Central de Tetuán, se convoca un concurso entre las Compañías de Seguros y agentes colegiados, con arreglo al pliego de condiciones expuesto en la tablilla de anuncios, del Comité Central de Tetuán, Comités Regionales, de Larache, Nador, Villa Sanjurjo, Ceuta y Melilla y Sindicatos de Seguros de dichas Plazas y Cámaras de Comercio.

El Plazo de admisión de proposiciones quedará cerrado el día 25 de Marzo del año actual, a las cuatro en punto de la tarde en la Secretaría del Comité Central de Tetuán.

Tetuán, 23 de febrero de 1940.

El Vicepresidente,
José Juste.

Doctor Bellán

Medicina Interna. Tratamiento de la tuberculosis pulmonar por el Neumotorax Artificial
Consulta de 6 a 8.
Calvo Sotelo núm. 7, 1.º
Teléfono núm. 62

TETUAN

LIMPIATODO "ACTUAL"

PAQUETE 110 PESETAS

Perfumería Vicente Martínez

Puente de la Almina, 6

Dr. Gómez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños
Medicina general. Visitas a domicilio.

Consulta de 4 a 8. Teléf. 501
Calle Sidi Mandri 14, 2.º derecha.
TETUAN.

¡¡VIVA FRANCO!!

¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

Mutua de Ceuta

MUTUALIDAD DE SEGUROS DE ACCIDENTES DEL TRABAJO

Tiene el honor de poner en conocimiento de sus asociados y público en general que ha instalado oficina Sucursal en Tetuán -- Plaza José Antonio Primo de Rivera núm. 11, 2.º piso izquierda -- TELEFONO núm. 210, al objeto de poder atender el seguro de accidentes del trabajo, a todo riesgo, en dicha Capital del Protectorado en la misma forma que lo viene haciendo en su Central de Ceuta.

Por tanto se invita al Comercio e Industria en general y especialmente al de la Zona del Protectorado, de que antes de hacer este seguro consulte la Mutua de Ceuta, Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y por consiguiente puede ofrecer este seguro en las condiciones más ventajosas para los Empresarios.

Oficina Central de Ceuta.-Falange Española número 51. Teléfono 8-0-3.

Oficina Sucursal Tetuán.-Plaza José A. Primo de Rivera número 11, 2.º p-izq. Teléfono 2-1-0.

EL SECRETARIO
Francisco Reig Albosa

Tanger

SIGUE SIN LUZ LA AVENIDA DE ESPAÑA

Firmada por varios vecinos de la Avenida de España — algunos de ellos suscriptores de EL FARO — recibimos una carta en la que se nos ruega insistamos en nuestra petición de que se repare la avería a causa de la cual la hermosa Avenida lleva sin luz in finidad de noches.

La carta en cuestión — que sentimos no reproducir por lo extensa — contiene atinados comentarios en orden a esa lamentable falta.

OTRA QUEJA

Los Siaghuius continúan intransigibles por las causas ya apuntadas en ocasión reciente. Hemos visto tropezar en los registros del agua a varias personas.

No creemos que esté ya agotado el capítulo de reparaciones de calles con que cuenta el servicio correspondiente.

SUBASTA

El día 25 del actual se verificará en la Intervención de Marina de Río Martín venta pública de una embarcación-almacén con fondo plano y 3'65 mts. eslora, 3'65 manga y 1'30 puntal; tiene cubierta y está en buenas condiciones. Más detalles B. O. de la Zona número 1 año en curso valorada en 3.000'00 pesetas tipo mínimo de subasta.

Calé Las Campanas

El mejor de todos. Este diario
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9 TETUAN

Anuncios breves

COMPRA Y VENTA de máquinas de coser, doméstica.

Razón Establecimientos A. B. C. General Sanjurjo número 2. Tetuán

Equipos de camaradas de la Sección Femenina convenientemente instruidas visitarán los hogares campesinos con esta finalidad: analizar y catalogar sus deficiencias higiénicas, sus necesidades de este orden; su remedio; instruir a las madres y darles consejos en materia sanitaria; principalmente con respecto a los cuidados de sus hijos; completar la labor de los dispensarios apoyando los consejos por ellos recomendados y en una palabra realizando una inteligente labor de Divulgación Sanitaria.

Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 51.

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS,
OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS
DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

¡ SEMANA SANTA EN SEVILLA!

Los BILLETES de AVION adquiéralos en
AGENCIA RAUDA
Teléfonos 444 y 605.- TETUAN

Larache

El primer equipo de los Sindicatos de Falange que alcanza la categoría de Campeón en el Marruecos español

El campo de futbol de Larache será convertido en un moderno campo de deportes. - Equipos femeninos de natación. - Otros proyectos

La competición de la Copa de Marruecos, en la que intervienen equipos españoles y musulmanes de Tetuán, Larache y plazas de Soberanía, viene desarrollándose con tan enorme interés entre la afición, que nos ha llevado a dedicar una información a este deporte en cuanto se relaciona con Larache.

La ciudad del Lukus, tiene en su historial deportivo laureles, galardones y trofeos, que la destacan como una de las ciudades de todo el Norte de Africa que más ha contribuido al fomento de los deportes en esta faja atlántica de la costa marroquí.

A ello contribuyó de tal forma y con tanto tesón un gran español y heroico jefe de nuestro Ejército, caído por Dios y por España durante nuestra Santa Cruzada.

Fué este benemérito español don Juan José Unceta, al que Larache debe todo su prestigio de ciudad deportiva, y fomentadora del fútbol especialmente ya que él fué el constructor y mantenedor del campo de "Santa Bárbara" por el que han desfilado los mejores equipos españoles y del Norte de Africa, en competición con el equipo que llevaba el nombre del campo y al que dedicó sus mayores entusiasmos conquistando laureles y trofeos deportivos.

Al abandonar Larache don Juan José Unceta, el fútbol sufrió una crisis que se prolongó durante algunos años y ya no volvió a tener Larache la aureola deportiva que gozó durante bastantes años.

"EL LUKUS C. N. S."

Como decimos anteriormente la competición de la Copa de Marruecos y la enorme expectación que existe entre la afición por este torneo nos ha llevado a entrevistarnos con el Delegado de "Alegria y Descanso" de la Central Nacional Sindicalista de Falange de Larache, y hemos obtenido algunos datos de gran interés que no hemos dudado en dar a conocer a los lectores de EL FARO.

El Delegado de "Alegria y Descanso" camarada José Ponce, nos informa que siguiendo instrucciones de la Delegación Provincial de Sindicatos, la C. N. S. organizó su equipo de fútbol en el pasado mes de noviembre, formando en sus filas, jóvenes pertenecientes a los Sindicatos de la Falange.

A partir de su organización entraron en juego con otros equipos de la localidad y una vez ingresado en la Federación es incluido en la competición para la Copa de Marruecos, eliminando durante el tiempo que lleva este torneo, a los equipos locales, a los de Tetuán entre ellos al "Athletic Club" que ostentaba el título de Campeón de Marruecos, y últimamente alcanzó su victoria sobre el "Tehad Riahi" de la capital del Protectorado.

Tras estos triunfos el Lukus C. N. S. se dispone a enfrentarse el próximo día 24 con el Campeón de la zona Oriental, en nuestro campo de "Santa Bárbara" partido éste que ha despertado gran expectación.

Al camarada Ponce, preguntamos el por qué de la denominación del equipo "Lukus C. N. S." y nos contesta, que lleva el nombre de "Lukus" por afecto y cariño a la ciudad de Larache, que tan altos prestigios tiene conquistados en este deporte, gesto al tanto simpático al que la afición larachense corresponde sin regateos.

LA REFORMA DEL CAMPO DE "SANTA BARBARA"

Para todo Larache es lamentable que nuestro campo de deportes se encuentre en tan pésimas condiciones. Es imposible en su estado actual que el público pueda concurrir como en otros tiempos a presenciar encuentros interesantes como los que se vienen celebrando con ocasión de la competición de la Copa de Marruecos, y ello no nos favorece en ningún concepto, por lo que sin duda, ha inducido, nos dice el Delegado de "Alegria y Descan-

só", camarada Ponce, a que lleve a cabo unas gestiones con el Delegado Comarcal de Sindicatos, camarada Gomendio, habiendo tenido de estas entrevistas la impresión gratísima para todo Larache, de que muy en breve se acometerán las obras necesarias para transformar el actual campo de Santa Bárbara, en un magnífico campo de deportes, digno de la Región del Lukus, y en el que no solamente se podrán celebrar partidos de fútbol a los que asistan millares de espectadores, sino también veladas de boxeo, exhibiciones de nuestras entusiastas Organizaciones Juveniles, verbenas y grandes festivales.

Magnífica idea, que no dudamos que nuestras autoridades, el Jefe Comarcal del Movimiento y cuantos amantes existen de los deportes en nuestra ciudad, cooperarán a esta gran obra de interés para la ciudad como es la de tener un bien acondicionado campo de deportes.

Para este verano, sigue diciéndonos el camarada Ponce, nos propone tener organizados equipos femeninos y masculinos de natación y llevaremos con todo entusiasmo y decisión a feliz término cuanto nos va trazando la Delegación de Alegria y Descanso, dentro de la norma y la disciplina de la Central Nacional Sindicalista de la Falange.

Agradecemos al camarada Ponce, estas breves impresiones, que nos ha facilitado para los lectores de EL FARO.

Abate BUSSONI.

El artista Diodoro y su próxima Exposición

Para el viernes o sábado próximo, Diodoro, el conocido artista larachense, que en el año 1935 dió a conocer en la Exposición del Palacio de Bellas Artes de Madrid, una magnífica colección de fotos ampliadas en tinte color, que recogía lo más interesante que se ha hecho en este aspecto de cuanto de histórico, costumbrista y típico encierran las ciudades y los campos del Marruecos español, ha superado su técnica del colorido en el retrato, y va a ofrecer al público de Larache ocasión de admirar esta perfección del colorido en la fotografía, en la pequeña exposición que inaugurará en la presente semana en su establecimiento.

Todo Larache desfilará ante esta magnífica exposición del conocido artista, al que nosotros por anticipado enviamos nuestra más calurosa felicitación.

Compañía

Canariense - Marroquí
de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN
A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de an.
Día, La Riffena

CIGARILLOS: Elegantes, Doble-
sos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, In-
dian, Filipinas, Brevas Jorro

ANUNCIE EN

EL FARO

COOPERATIVA TRANSPORTES

DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español por confortables y rápidos autocars

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

Para informes: En la Estación de Autobuses

AGENCIA BILBAINA

Teléfono 1-2-4

-11-

-22-

CEUTA

Caidos gloriosamente en el "Baleares" ¡¡PRESENTES!!

Ayer se cumplió el segundo aniversario de la pérdida de nuestro hermoso crucero "Baleares". Dos años ha, que el alma de todos los españoles vibró de emoción y apretados en inconfundible haz, renovaron sus votos para vengar la vida de aquellos hombres que, tripulándole y caídos con él, supieron una vez más pintar con su generosa sangre, una de las más hermosas páginas de la historia de nuestra gloriosa Armada.

La noticia del hundimiento del hermoso navio, corrió por la España Nacional como reguero de pólvora y no hubo buen español que no condenara la infamia, con que el enemigo asestó su canallesco golpe, golpe que como vil rufián siguió asestando, hasta en los momentos en que, buques extranjeros, acudieron a prestar auxilio a los naufragos.

Dos años del hundimiento, y parece que aún la estela de sus hélices van marcándonos un camino de sacrificio y abnegación, y que las canciones nacionales y patrióticas suenan en nuestros oídos, como canto supremo de enardecido patriotismo.

Con la pérdida del hermoso

barco, desapareció una de las mejores unidades de nuestra escuadra y un puñado de heroicos marineros, hombres inmortales y verdaderos patriotas. Ni una sola de las figuras de aquel sublime cuadro de honor, ha sido ni será jamás borrado del corazón de los buenos españoles y por día se agiganta la figura del marino insigne que le mandaba y la de todos sus subordinados.

En distintas poblaciones de España, se dedicaron solemnes funerales y veladas necrológicas en memoria de aquellos heroicos hombres, y por la Radio local, el señor Caballero dió anoche una conferencia en la que trazó con magnífica palabra la gesta heroica de nuestros bravos marineros.

Nos asociamos al sentimiento nacional, y dedicamos una oración por las almas del aquel puñado de valientes, que supieron morir con la sonrisa en los labios, entre canciones patrióticas, y con el pensamiento puesto siempre en el inmarcesible nombre de su amada Patria.

MARINOS DEL BALEARES.
¡PRESENTES!



Las niñas que disfrutan de vacaciones aprovechan complacidas las caricias del sol.

EN UNA AUDIENCIA CONCEDIDA POR S. S. A LOS OBISPOS DE RUMANIA LES DIJO:

"PAZ es la palabra que Nos hacemos por vosotros

Vaticano, 6. — En la audiencia que concedió Su Santidad a los Obispos de Rumania, Nicolescu y Josu, el Papa pronunció un discurso en contestación a la salutación que previamente le habían dirigido los Prelados.

Su Santidad, pronunció entre otras palabras, las siguientes:

"La paz. Esta palabra, comprende, estimados hermanos y dilectos hijos, los votos que Nos hacemos por vosotros.

Nos ponemos en el triple aspecto de la paz. Nos auguramos ante todo, que contéis con la paz del corazón que nunca os faltará, si confirmáis una unión personal e íntima con Cristo.

Nos auguramos para vuestro pueblo la paz, recordando las doctrinas

sociales católicas, el sentido católico de la familia, las leyes de la caridad fraterna, para allanar las diferencias entre ricos y pobres, entre obreros y dadores de trabajo.

Nos auguramos la paz eterna, rogando al Señor que se digne enviar su misericordiosa protección de vuestro pueblo contra la guerra y proseguir así vuestra labor caritativa en favor de las víctimas del actual conflicto." — STEFANI.

EL JUEVES PROXIMO S. S. EL PAPA PRONUNCIARA UNA ALOCUCION

Vaticano, 6. — El Papa pronunciará una alocución en el consistorio secreto que tendrá lugar el jueves por la mañana para el nombramiento de nuevos Obispos. — STEFANI.

Entre otras varias obras que se van a efectuar en Trivia se cuentan los cuarteles para Carabineros y la Guardia civil así como la Casa Consistorial

Lérida, 6. — Las obras que figuran en el expediente aprobado en el Ministerio de la Gobernación para realizar en Trivia, como consecuencia de su adopción para su reconstrucción por el Jefe del Estado, son:

Construcción de una casa - cuartel para Carabineros y otra para la Guardia Civil, construcción de una casa para los servicios forestales, construcción de una estafeta de Correos y Telégrafos, reconstrucción de la antigua Iglesia parroquial y la construcción de un nuevo templo con vivienda para el párroco y dependencia, construcción de la Casa Ayuntamiento con todos los servicios, Grupo escolar con vivienda para maestro, campo para deportes, construcción de las redes de traída de aguas y su distribución, alcantarillado y energía eléctrica, nuevo cementerio, nueva urbanización y pavimentación de calles, construcción de viviendas de renta reducida y descombro de la población.

Boletín Oficial del Estado

Madrid, 6. — El "Boletín Oficial del Estado" publica hoy entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley sobre devolución a los propietarios de las fincas ocupadas por el Instituto de Reforma Agraria.

Ministerio de Justicia. — Resolviendo el concurso para la provisión de cincuenta plazas de aspirantes a Jefes de Servicio en el Cuerpo de Prisiones.

Ministerio de Obras Públicas. — Orden referente a la construcción de la estación de Santander, supresión de pasos a nivel y en general las cuestiones ferroviarias de dicha capital.

Disponiendo se constituya la comisión de estudios y proyectos de electrificación ferroviaria a que hace referencia la Ley de presupuestos.

Ministerio del Aire. — Convocando un curso de mandos para coroneles de las Armas y Cuerpos del Ejército del Aire.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Los barcos italianos y el control británico

EL BARCO ITALIANO "ERNESTO", ES CONDUcido A UNA BASE BRITANICA DE CONTROL

Londres, 6. — Otro vapor italiano llamado "Ernesto", de siete mil toneladas aproximadamente ha llegado a una base británica de control.

Se sabe, entre tanto, que Henderson interrogará el lunes en la Cámara a Chamberlain, acerca de las divergencias surgidas entre los puntos de vista de los Gobiernos italiano y británico sobre las importaciones de carbón alemán a Italia. — STEFANI.

DOS NAVIOS ITALIANOS SON LLEVADOS A PORT SAID

Londres, 6. — Se anuncia que otros barcos mercantes italianos han sido conducidos a Port Said, donde se encuentran otros siete, cuyos cargamentos están siendo sometidos a examen. — STEFANI.

ENTRE EL FOREIGN OFFICE Y EL MINISTRO BRITANICO DE LA GUERRA ECONOMICA EXISTEN DIVERGENCIAS

Londres, 6. — En los círculos bien informados se cree saber que existen ciertas divergencias de puntos de vista entre el Foreign Office y el Ministerio de la Guerra económica, que es-

tá estudiando el texto de la protesta italiana.

Se afirma que la respuesta será enviada de Roma dentro de tres o cuatro días.

Entre tanto, el Ministerio de la Guerra económica informa que ha decidido el secuestro del cargamento de ocho vapores italianos, de los nueve que se encuentran actualmente en la base de control de Downs.

El cargamento del noveno barco no será secuestrado porque había salido antes de la prohibición; pero sufrió retraso a causa de averías en las máquinas.

Por otra parte, se anuncia que otros vapores italianos, el "Liana" y el "Rápido" llegarán a la base británica de control.

Lord Halifax fué recibido por el Rey en el palacio de Buckingham. — STEFANI.

MAS BARCOS ITALIANOS A BASES BRITANICAS DE CONTROL

Londres, 6. — Oficialmente se anuncia que otros dos buques italianos han llegado hoy a una de las bases británicas de control del contrabando.

Hasta ahora han entrado nueve vapores de la misma nacionalidad, procedentes de Rotterdam y Amberes, con cargamento de carbón procedente de Alemania. — STEFANI.

Instituto Nacional de Moneda Extranjera

Cambios publicados el día de hoy, 7 de Marzo de 1940 de acuerdo con las disposiciones oficiales.

Madrid, 7. — Divisas procedentes de exportaciones; compra francos 22'30; libras 39'70; dólares, 10'05; liras 50'75; francos suizos 225'40; Reich mark 3'90; belgas 170; florines, 5'33; escudos 36'50; pesos (moneda legal), 2'27; coronas suecas, 2'39; coronas noruegas, 2'33; coronas danesas, 1'95.

Venta: francos 22'80; libras 39'70; dólares, 10'15; libras 51'25; francos suizos 227'65; Reichmark, 3'94; belgas 171'70; florines 5'38; escudos, 37; pesos (moneda legal), 2'30; coronas suecas, 2'42; coronas noruegas, 2'33; coronas danesas, 1'97.

Divisas libres, importadas voluntaria y definitivamente:

Compra:
Francos 27'90; libras, 49'00; dólares, 12'56; francos suizos, 281'75; escudos, 45'60; pesos, (moneda legal), 2'83

ANUNCIE EN

EL FARO

TODA CLASE DE MERCANCIAS Y MANUFACTURADOS

EN COMPENSACION CON PRODUCTOS DE LA ZONA ESPAÑOLA DE MARRUECOS Y ESPAÑA

Dirigirse: F. EROLA, Nueva 20, TANGER